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 今年のスキーシーズンインは、少し雪不足ではありますがほぼ順調に始まりました。
11月12日に25センチの積雪がありまして、今年も昨年同様に11月20日頃からのシーズンインを期待致しましたが、その後はまとまった降
雪が無く、12月2日の志賀高原統一初滑りもご覧のような状況での開催となりました。その後は少しずつまとまった降雪があり今日12月21
日のファミリースキー場はご覧の通りです。
　今シーズンの修学旅行のご来館は12月11日佐世保実業高等学校様から始まりました。又、初の台湾からの学校様のお受け入れもあり
ました。
　本年も生徒さん達の思い出作りに、当館のモットーであります「努めてのおもてなし」を胸に、従業員一同一生懸命お世話を申し上げ、一
人でも多くの皆様にスキーのファンに、そして「一井」のファンになっていただければと願っております。
　さて、私事ではありますが11月下旬に恥ずかしながらメタボリックで入院致しました。いつまでも若いと思っておりましたが54才。禁煙は勿
論、飲酒もほどほどにそして運動と食事療法をドクターから厳しく言われました。お陰様で？、現在は健康的な生活をしてります。皆様もお
体には十分にお気をつけ願います。

　　　　　　　　　　　　　　11月13日の一の瀬ファミリースキー場と当館を中心に一の瀬旅館街と岩菅山　　　　　

12/2志賀高原統一初滑りカーニバルの模様　　　  　　　      　   　12/12ファミリースキー場での佐世保実業高校様の講習の様子

          12/17タンネの森おこじょスキー場での西海学園高校様の講習の様子　　　       　　　台湾からの修学旅行で見えた皆様の講習の様子

　　　　　　          12/2137回目の四条畷学園中学校様の講習の様子    　　　          　　　上に同じく台湾國立新化高級工業職業学校の皆様


